

Nota de prensa
08/11/2022

Fundación Telefónica Movistar y el INCES amplían su alianza con la inauguración de una Sala Digital

Caracas, 08 de noviembre de 2022. El trabajo coordinado entre los sectores público y privado es clave para el desarrollo de las sociedades, y la educación a través de la tecnología es un eje que Fundación Telefónica Movistar y el Instituto Nacional de Capacitación y Educación Socialista (INCES) han venido promoviendo y profundizando a través de su alianza de formación, que este año renuevan y amplían con la apertura de una Sala Digital Movistar en los espacios de la futura Escuela de Medios y Comunicación Digital, ubicada en la sede de la Avenida Nueva Granada, en Caracas.

El proyecto forma parte de los acuerdos suscritos en la renovación de la alianza que ambas instituciones mantienen desde hace un año, con el objetivo de ampliar el alcance de la plataforma Conecta Empleo y formar a jóvenes venezolanos, adscritos a esta organización, en competencias digitales necesarias para las demandas del mercado laboral actual.

“Para darle continuidad y mayor alcance a la alianza que suscribimos en el 2021, incrementamos cerca de 70% la cantidad de cursos disponibles en Conecta Empleo y, además, ponemos a disposición de la institución una Sala Digital Movistar, la cual estamos dotando con el equipamiento y conectividad necesarios para seguir ofreciendo a los estudiantes una formación integral en competencias y habilidades digitales, indispensables en el contexto actual. Estas alianzas son clave para avanzar hacia la construcción de sociedades más digitales y productivas que puedan aprovechar las ventajas de la tecnología”, afirmó Jose Luis Rodríguez Zarco, presidente de Telefónica | Movistar y de Fundación Telefónica Movistar.

La Sala Digital Movistar cuenta con equipos de computación e internet de alta velocidad, con acceso a la plataforma de aprendizaje Conecta Empleo, que contará con un catálogo ampliado de 32 cursos en línea. Además, los estudiantes podrán recibir clases teórico-prácticas vinculadas al plan de estudios de la Escuela de Medios y Comunicación Digital.

Gracias a esta alianza, el INCES ha conectado a más de 8.300 estudiantes con la nueva empleabilidad a través de la plataforma Conecta Empleo. El Viceministro de Comunidades Educativas y Presidente del INCES, Wuikelman Angel Paredes, explicó: “Nuestra juventud demanda formación técnica profesional que le de herramientas para su incorporación al mundo del trabajo; y en estos momentos, el desafío es ir a la velocidad de la tecnología y formar en ocupaciones productivas

del área digital. Con este vínculo que hoy confirmamos con Telefónica estamos garantizando al pueblo de Venezuela formaciones pertinentes, de calidad y diseñadas para responder a las demandas que hoy nos exige la juventud y las entidades de trabajo”:

La Red de Salas Digitales Movistar nace en 2015 en Venezuela, con el objetivo de promover la adquisición de habilidades digitales de forma gratuita en las comunidades más vulnerables del país. Con este nuevo espacio, Fundación Telefónica Movistar suma un total de 41 salas operativas desplegadas en el país, alcanzado a más de 400.000 mil beneficiarios desde su creación.

Fundación Telefónica Movistar continúa articulando esfuerzos a favor del desarrollo educativo, económico y social de Venezuela. Esta alianza refuerza la importancia de las sinergias entre gobierno y empresa privada para avanzar hacia la construcción de sociedades más digitales que puedan aprovechar las ventajas de la tecnología.